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2022 年度第 4回理事会 議事録要旨 
 

１ 開催日時 令和４年 12 月 28 日（水） 20：00 

１ 開催場所 テレビ会議システムによる 

１ 理事総数  16 名 

１ 出席理事 13 名 

テレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

千田 健一（宮城県気仙沼市） 青木 雄介（東京都世田谷区）、飯田 徳光

（岐阜県岐阜市）、岡本 純典（東京都豊島区）、小野寺 利浩（東京都中野

区）釜谷 理恵（埼玉県さいたま市）菅原 智恵子（東京都板橋区）、杉山 

文野（長野県軽井沢町）、曾良中 研司（千葉県松戸市）、谷崎 瑠珂（東京

都渋谷区）辻村 眞一郎（千葉県浦安市）土肥 美智子（東京都目黒区） 

 

 

【審議事項】 

第 1 号議案 代表選手選考の件（継続） （提案者）理事 青木 雄介 
議長は、上記議案について青木理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。審議の経過は以下のとおりである。 

意見（青木）：この協議の結果を踏まえ、出来るだけ早く、出来れば 1月からの大会に適用したい。 

       導入は早期に選手に伝え、同意を得る方向で進めたい。 

意見（釜谷）：評価シートでの第 1次優先では数字だけだと評価されない気がする。検討が必要。 

質問（岡本）：フローで示した承認したものに対し、評価の修正プロセスはどこかに入ってくるのか。 

回答（青木）：見直しは 7月からオリンピックシーズンも始まるので、評価シートはブラッシュアップ 

することになる。 

意見（飯田）：選考委員会にて評価の制度もきちんと内容を見ていかなければならない。 

意見（曾良中）：選手から意見を取り付けることが重要。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 


